

Compagnie L'Homme debout



Benoît Mousserion - Cie Homme debout (c) Michel Wiart

La compagnie L'Homme debout a été fondée en 2011 à Poitiers, sous l'impulsion de Benoît Mousserion. Ses spectacles mettent en mouvement des géants en osier (6 à 8m de haut), qui déambulent dans les villes en racontant une histoire.

Depuis sa création, l'activité de la compagnie n'a cessé de se développer. Jusqu'en 2016, la compagnie a déployé ses actions autour de sa première création : Vénus. Diffusion du spectacle, chantiers participatifs, projets de territoire, commandes spécifiques...

Puis, la compagnie a souhaité se consacrer à la fabrication d'un nouveau spectacle, d'un nouvel univers. C'est le début d'une histoire qui s'écrit avec Mo...

La compagnie tourne aujourd'hui partout en France et dans le monde, de l'Angleterre au Brésil en passant par la Birmanie.

Parallèlement, la compagnie mène des chantiers publics, invitant les habitants à venir créer un personnage géant, et à imaginer son histoire, empruntant des histoires de chacun. Des centaines de personnes participent à ces aventures, et se rencontrent autour d'un imaginaire commun. Ce processus donne lieu à plusieurs sorties « spontanées » sur le territoire et à une représentation unique.

Compagnie L'Homme debout

<iframe frameborder="0" height="515"

src="https://www.youtube.com/embed/VHlzg3P3BqI" width="100%"></iframe>

Atelier du Palais - Point Information
8 rue des Grandes Ecoles 86000 Poitiers

Horaires : Du mardi au dimanche de 11h à 18h.

Partenaires



RÉGION
**Nouvelle-
Aquitaine**



GRAND POITIERS
Communauté urbaine
grandpoitiers.fr